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第３回学校運営協議会概要 
 

日時 令和７年２月７日（金） 
場所 小室中学校 校長室 
委員 地域関係者代表、保護者代表、校長、教頭 
内容 授業参観、地域学校協働活動（３月１日）の活動内容及び活動場所の検討 

校長あいさつ 
   会長あいさつ 

意見交換「授業参観を通して」 
   協議「学校評価アンケート結果を受けて」「次年度に向けて」 

第３回学校運営協議会の内容（一部抜粋） 
校長挨拶 
 ご多忙の中、参加していただき、ありがとうございます。授業参観及び学校評価アンケートの結果に

ついて忌憚のない意見をお願いします。 
会長挨拶 
 本日はお集まりいただきありがとうございます。活発な意見交換となるようよろしくお願いします。 
意見交換、協議 

・３年授業ではタブレットを見ながら、紙に書く作業をしていましたが、机が狭いように感じました。
広い作業スペースの方が作業しやすいと感じました。 

・卒業まで残り１ヶ月ですが、生徒、先生方にとって卒業までの貴重な時間だと感じました。 
 ・１・２年の歌練習では、教室に入った時に自然にあいさつをする姿が素晴らしいと感じました。ま

た、歌う姿勢も立派で、特に男子は中学生になり、頼もしく見えました。 
・学校評価は、全体的に上がっていて、日々の教育活動の成果だと思います。 

 ・学校評価アンケートの回答を見ると、親と子の認識の違いを感じました。生徒の認識を親も理解し
て接する必要があると感じました。 

 ・肯定的な意見が多いが、否定的な意見も見逃さず、次年度の改善に繋げる必要があると感じます。 
 ・スマートフォンの使い方等、情報モラルに関することが生徒、保護者とも課題としてあるように感

じます。PTA とも協力して、啓発活動を進められると良いと思います。 
 ・地区連では、自治会長から中学校の体育祭を見に行きたいと声が上がっています。 
 ・育成会では、「巣立ちの会」を３月１５日（土）に予定しています。 
 

※地域学校協働活動（３月１日）では、卒業式前に生徒通用門及び昇降口の清掃が必要だと意見が
出ました。また、門が新しくなったので、縦看板を立てる位置やその周辺の花壇の環境整備につ
いても確認することができました。 

  ※今回の協議会が今年度最終になります。１年間ありがとうございました。 
運営協議会委員の皆様には、三年生を送る会と卒業式も参観していただきます。 


